

# つるせ西だより



富士見市★市制施行50周年

★富士見市★  
マコトキャラクター  
ふわっふー

～今月の特集～  
鶴瀬西交流センター  
フェスティバル

第176号(10月号)2022.10.1

編集:鶴瀬西交流センターだより編集委員会

発行:富士見市立 鶴瀬西交流センター

〒354-0021 富士見市大字鶴馬3575-1

TEL:049-251-2791 FAX:049-255-9707

地域の百景 46



右上／女郎花（おみなえし）  
左上／桔梗（ききょう）  
右下／萩（はぎ）  
左下／尾花（おばな）  
※すすき

## 秋の七草に寄せて

9月10日は十五夜、中秋の名月でした。日本には、すすきを飾り、団子や秋の実りのものを供え収穫を祝う風習がありました。今はどのくらいの家庭で行われているのでしょうか。

そのすすきも秋の七草のひとつで、尾花（おばな）と言われています。ほかには萩（はぎ）、桔梗（ききょう）、葛（くず）、女郎花（おみなえし）、撫子（なでしこ）、藤袴（ふじばかま）です。あちこちで見ることができます。

春の七草はおかゆなどにして食することが多いのですが、秋の七草は直接には食べず、根が漢方薬の材料に使われたり葛餅として使われたりしています。

（撮影／西角編集委員・文／簗戸編集委員）

なつかしいポストと公衆電話

まちかどウォッキング

最近、私は都内に書類を郵送しました。木曜日の朝にポストに投函し、金曜日には相手に届くと思っていましたが、着いたのは月曜日でした。普通郵便は土曜、日曜日は配達されなくなつたからです。普通郵便の配達は遅くなっていると聞きました。投函する時は1日に何回郵便物が收取されるかも注意です。夕方1回のポストもあります。

そんなことでポストに目が行くようになり、見つけたのが古い型のポストです。店の横に立っていたので、飾り物なのかななど近づいてみると現役でした。赤い無骨な型、でもどこか可愛い感じが今もこのポストが好まれている理由かなと思います。そしてその横に並んで緑色の公衆電話がありました。災害時に必要とされる電話ですが、設置場所は少くなりました。

自立たない場所にある古参の2台ですが、現役で使われているのを知り、私は「ずっと元気にしてください」と声をかけたくなりました。

（熊井）



鶴瀬西2丁目にて